

## ABSTRAK

Ruqiyah adalah bacaan atau doa yang dibacakan untuk kesembuhan. Sedangkan menurut syariat Islam Ruqiyah ialah bacaan yang terdiri dari ayat-ayat al-Qur'an dan Sunnah untuk memohon kesembuhan kepada Allah SWT. Komunitas Rehab Hati Poundation adalah salah satu lembaga yang melayani terapi *Ruqiyah* untuk pemulihan penyakit psikis maupun fisik. Rehab hati poundation ini menggunakan terapi dengan metode *Ruqiyah dikarnakan* metode ini tidak bertentangan dengan Syariat Islam. Terapi Ruqiyah ini disebut dengan *Ruqiyah Syar'iyah*.

Penelitian ini berjudul "*Penggunaan ayat-ayat al-Qur'an sebagai pengobatan Ruqiyah Syar'iyah di Komunitas Rehab Hati Poundation Awipari Tasikmalaya*" (Suatu Kajian Tafsir terhadap ayat-ayat Ruqiyah). Jenis penelitian ini ialah *Field Research* (penelitian lapangan) yang bertempat di Rumah Rehab Awipari tasikmalaya. Dan Sifat penelitian ini menggunakan pendekatan Deskriptif Kualitatif. Sumber data yang digunakan ialah Sumber data Primer dan Sekunder, Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu dengan Wawancara, Observasi, dan dokumentasi. Waktu penelitian yang dilakukan dari bulan Januari-Mei 2021. Subjek dalam penelitian ini ialah Praktisi dan Pasien yang datang ke rumah rehab untuk melakukan pengobatan Ruqiyah.

Tujuan dari penelitian ini ialah (1) Memaparkan mengenai metode pengobatan Ruqiyah dan menjelaskan analisis tafsir terhadap ayat-ayat yang digunakan untuk pengobatan sehingga dapat menyembuhkan penyakit. (2) Untuk mengetahui Pengaruh penggunaan ayat-ayat al-Qur'an dalam Ruqiyah yang di praktikan di Rehab hati Poundation, dan mengetahui konsep dasar penggunaan ayat-ayat al-Qur'an dalam ruqiyah yang di praktikan di Rehab Hati Poundation, Terkhusus di Rehab Hati Poundation Awipari Tasikmalaya.

Hasil dari penelitian ini yang dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan Ruqiyah yang dilakukan Oleh para Praktisi Rehab Hati Poundation ini sudah berdasarkan dengan nilai-nilai keislaman. Komunitas Rehab Hati Poundation Awipari Tasikmalaya ini menggunakan 27 Ayat untuk pengobatan Ruqiyah. Diantaranya dengan Menggunakan metode pengobatan *Al-muawwidzatain*, yang mana metode ini menggunakan surat-surat tertentu untuk pengobatan. yaitu surat al-Fatihah, Ayat kursi, Al-Ikhlash, al-Falaq dan an-Nas. Dengan pengobatan *Al-Muawwidzatain* ini telah terbukti bahwa al-Qur'an dapat menjadi Obat dan Penawar bagi mereka yang menderita Sakit. Ayat al-Qur'an memiliki sinergi yang dapat memberikan efek Baik dan tenang terhadap penderita yang mengalami gangguan kesehatan, terapi Ruqiyah yang dilakukan di Rehab hati ini terbukti efektif terhadap perubahan perilaku pasien menjadi lebih positive. Pasien yang sebelumnya merasakan emosional yang tinggi, Rasa cemas, gelisah dan tidak mampu mengendalikan dirinya ke dalam hal yang buruk kini berangsur membaik dan sembuh. Konsep dasar Ruqiyah yang dilakukan juga sudah sesuai dengan syariat Islam dan yang dicontohkan oleh Nabi, tidak mengandung Unsur Kesyirikan.

Kata kunci : *Ruqiyah, ayat-ayat ,al-Qur'an*

